
平成２７年１１月１３日 

保護者の皆様へ 

千早赤阪村立千早小吹台小学校 

ＰＴＡ会長 仲村 真一  

保健給食委員長 井本 和代 

給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告給食試食会に対するアンケート結果報告    

        寒風身にしむ、冬支度の季節となりましたが、皆様には益々ご健勝のここと存じます。日

頃は PTA 活動に、ご協力いただきましてありがとうございます。先日実施致しました給食試

食会にご参加くださった方を対象に行いましたアンケートの結果と、給食試食会終了後、全

家庭を対象に行いましたアンケートの結果をご報告いたします。 

 １０月２１日（火） 

 さつまあげ じゃこピーマン 里芋とえのきのおつゆ 

 ごはん 豆乳デザート 牛乳 

 

 

    

    

    

１．今日の給食の味付け、１．今日の給食の味付け、１．今日の給食の味付け、１．今日の給食の味付け、配色量配色量配色量配色量、献立、献立、献立、献立についてどう思われますか。についてどう思われますか。についてどう思われますか。についてどう思われますか。    

 ☆味つけ☆味つけ☆味つけ☆味つけ    

 ・ちょうど良い（５）   ・薄い（３） 

 ・美味しい（１１）    

 ☆配食量☆配食量☆配食量☆配食量    

 ・おなかいっぱいになった（２）        ・ちょうど良い（６）    

 ・おかずの量が少ない（３）          ・少ない（４） 

 ・大人（女性）にはちょうど良いけど、中学生（男子）くらいには少ないのでは（２） 

 ・御飯が少し多い（１） 

 ・高学年は少ないのではないか（１） 

☆献立☆献立☆献立☆献立    

    ・子どもの好きなじゃこピーマン食べれてよかった。薄味でおいしかった。（３） 

 ・さつま揚げにいろいろ入っていて、健康に良いと思う。家でも工夫したい。（４） 

 ・バランスがよかった。（５） 

 ・野菜や汁も多めに取れてバランスが良いと思う。（３） 

 ・彩りなど、少しさみしかった。（２） 

 ・子どもがいつも美味しいと言っている給食、献立も良く考えているなと思う。（１） 

 
【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】【給食試食会参加者対象のアンケート結果】 



以上が給食試食会の参加者対象の回答内容です。 

アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

給食試食会にはお忙しい中たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。 

 

２．２．２．２．朝ごはんで工夫していることがあれば教えてください朝ごはんで工夫していることがあれば教えてください朝ごはんで工夫していることがあれば教えてください朝ごはんで工夫していることがあれば教えてください。。。。 

・野菜がたくさんとれるように、具だくさんの野菜スープか味噌汁を作る。（２） 

・牛乳とヨーグルト、フルーツを食べるように気を付けている。（２） 

・子どもが言うものを作ると楽だと思う。好きなものを用意する。（２） 

・おにぎりを一口大にしたり、食パンにジャムを挟んだりして食べやすくしている。 

・できるだけ同じものを続けて出さないようにしている。 

・短時間で食べられる物（量・好み）。（２） 

・パン食、ごはん食の子どもに合わせて作っている。 

 ・朝からいろいろ作るのは大変なので、納豆や豆腐を使うことが多い。 

    

３．おすすめの簡単朝ごはんレシピがあれば教えてください３．おすすめの簡単朝ごはんレシピがあれば教えてください３．おすすめの簡単朝ごはんレシピがあれば教えてください３．おすすめの簡単朝ごはんレシピがあれば教えてください。。。。    

 ・玉吸（簡単に作れて、子どもが好きな汁物） 

 ・ミニホットドッグ（ロールパンにウインナーを挟んで！） 

 ・チーズ入り卵焼き 

 ・おにぎり 

 ・お茶づけ  

 ・おにぎらず（前の日に準備しておくこともある） 

 ・食パンにチーズ・マヨネーズ・ハム・野菜などをのせてトーストする（３） 

 

４．あすすめの簡単野菜レシピがあれば教えてください。４．あすすめの簡単野菜レシピがあれば教えてください。４．あすすめの簡単野菜レシピがあれば教えてください。４．あすすめの簡単野菜レシピがあれば教えてください。    

 ・タジン鍋などを使っての蒸し野菜。（２） 

 ・なすびとウインナーを炒めて焼肉のたれで味付けし、最後にチーズをのせる。 

 ・塩麹を使って野菜の炒め物。（どんな野菜にも合う） 

 ・具だくさん味噌汁やスープ。 

 ・オクラの豚肉巻。 

 ・ゆで野菜に麺つゆをかける。 

 ・野菜にチーズをのせて焼いたもの。特にゆでたオクラにチーズをのせたものがおススメ！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
※両面印刷につき表面もご覧ください。    



【全家庭対象のアンケート結果】 

  

全家庭数 ８１ 

アンケートに答えて下さった世帯 ４１ 

 

①①①①    給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。給食試食会に参加されましたか。    

 １．参加した（１５人）          ２．参加していない（２６人） 

 

②②②②    ①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。    

   参加されてどうでしたか。 

 １． 今まで通り子どもと食べたかった。（１人） 

     ２． 親だけで食べて良かった。（６人） 

３． どちらでも良い。（９人） 

 

③③③③    ①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。    

参加されなかった理由は 

１． 都合がつかなかった。（１７人） 

２． 子どもと一緒に食べないので参加しなかった。（３人） 

３． メニューが嫌だったので参加しなかった。（３人） 

４． その他（４人） 

  ・以前に参加して、雰囲気はわかっていた為。 

  ・低学年の参観日の開催だった為（子どもは高学年）。 

④④④④    今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。今回の試食会はどうでしたか。    

・普段あまり話すことのない方と話せてよかった。（２） 

・親同士の交流も出来て、限られた時間のため保護者のみの試食会で良いと思う。（３） 

・食事後、阪本先生の話が聞けて良かった。 

・初めて参加させて頂き、普段子どもたちが食べている給食を食べることができて 

 うれしかった。小さい子も参加させてもらえて良かった。大満足でした。 

・参加者が、随分少なくなっているように感じた。（３） 

・子どもと一緒に食べたいとも思いますが、親が参加できない子どもの事も考えたら 

 このまま(保護者のみ)でいいと思う。 

・給食を知る機会があるのは良い事だと思う。 

・メニューが毎年、似たような感じのような気がする。 

・次回、子どもと試食したい。 

 



以上がアンケートの回答内容です。今回のアンケート結果も踏まえながら、 

次年度の給食試食会に向けて、検討していきたいと思います。 

⑤⑤⑤⑤    今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。今後の試食会についてどう思われますか。    

    ・試食会のメニューが毎年、似たような感じがする。    

 ・人気メニューを取り入れた献立にしてほしい。（３） 

 ・2，3 年に一度くらい子どもと一緒に食べれるといいなと思う。（２） 

 ・高学年の試食会は日も違うのでしなくても良いと思う。 

 ・低学年のみ保護者と一緒の試食会をすれば良いと思う。 

 ・今のやり方で良いと思う。 

 ・参観日に合わせるのであれば、出来れば高学年の時も試食会をしてほしい。 

 ・試食会の後の阪本先生の“朝ごはんについて”の話、興味があり聞き入ってしまった。 

 ・ランチルームで他の保護者と給食について、いろいろ話しながら食べれたのが 

  良かったので来年も同じが良いと思う。 

・人気メニューが食べれたので、来年もまた違うメニューを楽しみにしています。（２） 

 ・子どもにじゃこピーマンがおいしいと聞いていて、家ではピーマンを食べないのに 

 どうしても食べたく今回参加しました。試食会で食べたメニューのレシピがあれば 

  うれしかったのですが、味付けがわからず残念でした。 

 

    

⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。⑥時期はいつ頃がいいですか。    

 ・いつでもよい。（５人） 

 ・１０月。（１４人） 

・４月～７月頃。（１人） 

 ・５月。（２人） 

 ・７月。（１人） 

 ・１学期。（１人） 

 

 

 

 

 

※両面印刷につき表面もご覧ください。 


